

Cahier de textes libres.

Numéro d'inventaire : 1978.03639

Auteur(s) : Christine Noël

Type de document : travail d'élève

Date de création : 1970 (vers)

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : Noël Christine

Description : Couverture orange cartonnée "Marco polo" - carreaux 5mm - manuscrit encre noire - textes polygraphiés et collés - illustrations aux crayons de couleur et marqueurs.

Mesures : hauteur : 270 mm ; largeur : 210 mm

Notes : Cahier de Christine Noël née le 27. Juillet 1956, classe de 5e de transition / C.E.S. Yvetot / professeur M. Renard. Sur le cahier, l'élève a recopié ses textes personnels et a collé les textes polygraphiés d'autres élèves. Tous ces textes sont illustrés. Textes personnels : la fête de mon pays ; la piscine ; au baptême ; un accident de bicyclette ; une vieille femme ; la farce ; nouvelle année scolaire ; fausse joie (un voyage en Angleterre n'a pas lieu) ; chez le dentiste ; baptême de l'air. Textes polygraphiés : exploration d'un blockhaus ; une belle promenade ; à la mer ; un bain forcé ; l'élevage des pigeons ; vacances en Corse ; une intervention chirurgicale ; mon chat ; des vacances compromises ; une maison abandonnée ; la maladie ; ma première course automobile ; en promenade ; soirée près du feu ; travail à la maison ; mes cochons d'Inde ; le pique-nique ; déguisement au grenier ; gourmandise ; tristes vacances ; la chienne ; l'appendicite ; visite d'un sous marin ; en colonie de vacances.

Mots-clés : Rédactions

Filière : Lycée et collège classique et moderne

Niveau : 5ème

Nom de la commune : Yvetot

Nom du département : Seine-Maritime

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : n.p.

Commentaire pagination : 40 pages

ill. en coul.

Lieux : Seine-Maritime, Yvetot

Une belle promenade

Un matin nous partons, mes parents et moi, pour un voyage organisé par le Comité des Loisirs des Chantiers du Trait où mon père travaille. Nous quittons Yvetot vers Six heures et allons jusqu'à La Meilleraye où nous prenons le bac. Nous avons fait un premier arrêt à Pont Lévéque pour le petit déjeuner, puis nous repartons pour Cabourg.

Cette ville est très jolie, fleurie, et sa plage de sable fin s'étend à l'infini. En été vers onze heures du matin le sable est si chaud qu'il nous brûle la plante des pieds. L'eau semble tiède ce qui est bien agréable pour baigner ou se baigner. Cabourg et Villers sont deux plages où l'on trouve de nombreux coquillages. Nous nous mettons à en ramasser le plus que nous pouvons. Quand la mer descend il faut creuser un trou dans le sable pour avoir des coques. Mais quand elle remonte elle en rejette par centaines. Après nous sommes allés manger. L'après midi nous nous sommes promenés dans la ville et le soir nous avons repris le car à dix-huit heures comme nous l'avait dit le chauffeur.

Nous rentrons contents de notre voyage et nous pensons déjà à celui de l'an prochain.

COUDRAY PHILIPPE